

ABSTRAK

MARYAM. 2018. *Hubungan antara Manajemen Kelas dengan Hasil Belajar Murid Kelas V SD Negeri Romang Polong Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Rosleny Babo, dan Pembimbing II Muhajir.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apakah ada hubungan antara manajemen kelas dengan hasil belajar murid kelas V SD Negeri Romang Polong Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada hubungan antara manajemen kelas dengan hasil belajar murid kelas V SD Negeri Romang Polong Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh murid SD Negeri Romang Polong yang berjumlah 148 murid dan sampel dari penelitian ini adalah 25 murid yang diambil dari seluruh murid kelas V. Metode pengumpulan data yaitu melalui angket yang berjumlah 25 butir pernyataan.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya hubungan yang signifikan antara manajemen kelas dengan hasil belajar murid. Hasil analisis korelasi *Product Moment* menunjukkan hasil hitung 0,648 dan *r table* sebesar 0,413 yang berarti manajemen kelas “berpengaruh” secara signifikan dengan hasil belajar murid SD Negeri Romang Polong Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan manajemen kelas terhadap hasil belajar murid kelas V SD Negeri Romang Polong Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa. Sehubungan dengan hasil yang diperoleh dalam penelitian ini, maka saran dari penulis adalah hasil penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen kelas dapat meningkatkan hasil belajar murid dan diharapkan dari hasil penelitian ini dapat dijadikan bahan masukan dan alat evaluasi serta intropeksi guru dalam memperbaiki kekurangan dalam kegiatan pembelajaran dan sebagai bahan pertimbangan dalam menentukan metode, model, atau strategi yang dapat digunakan untuk meningkatkan hasil belajar murid.

Kata Kunci: hasil belajar, manajemen kelas